

Contact: Miguel Ceballos

Aaron Guerrero

Stellantis México: Ram 700 reconocida como Flota LatAm LCV del Año durante el Fleet Latam Conference 2023

- Promoviendo un desarrollo seguro y sostenible de las flotillas en América Latina, Fleet Latam Conference se celebró en la Ciudad de México, los días 25 y 26 de septiembre de 2023
- Durante el evento Ram 700 fue reconocida como "Flota LatAm LCV del Año"
- Ram 700 redefinió el concepto de pickup pequeña desde su llegada al mercado mexicano al ser la más capaz, versátil, segura y avanzada tecnológicamente en su clase

September 27, 2023, Ciudad de México - El mercado de flotillas de América Latina se está ampliando con nuevos actores y servicios, por lo que cada vez crece más en madurez y profesionalidad. Esto subraya también la importancia de la flotilla corporativa y la movilidad para América Latina como región y para las empresas latinoamericanas en particular.

Tras el éxito del año pasado, Fleet Latam Conference volvió a la Ciudad de México, los días 25 y 26 de septiembre de 2023. Durante 2 días dedicados a las tendencias, desafíos, ecosistemas, amenazas y oportunidades de las Flotillas en Latinoamérica, los asistentes compartieron, establecieron y analizaron la experiencia internacional en Flotillas y Movilidad de cada uno de los exponentes.

Durante el evento de este año también se entregaron reconocimientos a los mejores gestores de flotillas de vehículos con responsabilidad en toda América Latina. En una ceremonia a cargo de Pascal Serres, Presidente del Consejo Asesor de Fleet LatAm, y Steven Schoefs, Responsable de Relaciones Estratégicas de Global Fleet; Rafael Paz, Director de la marca Ram en Stellantis México, recibió el reconocimiento otorgado a Ram 700 como 2023 Flota LatAm LCV del Año.

"Desde su lanzamiento como marca de vehículos independiente en el 2009, la marca Ram ha tenido el objetivo construir las mejores pickups y vehículos comerciales en la industria", señaló Rafael Paz. "Ram 700 es la pickup pequeña más completa de su categoría con equipamiento funcional que la convierte en una herramienta ideal para combinar cualquier tipo de actividad tanto de trabajo brindando soluciones en un escenario ciudadano para la entrega y reparto de mercancías, como también para uso personal".

Ram 700 redefinió el concepto de pickup pequeña desde su llegada al mercado mexicano al ser la más capaz, versátil, segura y avanzada tecnológicamente en su clase. Enfocada a satisfacer tanto las necesidades comerciales del sector industrial, construcción y comercio, así como actividades de entretenimiento. Ram 700 tiene capacidad para transportar hasta 5 pasajeros y el beneficio de una batea con la mejor área y capacidad de carga.

Ram 700 ofrece la opción de elegir entre 2 y 4 puertas, y cabina sencilla y doble, con una capacidad de carga de hasta 750 kgs en su versión SLT de cabina regular. La versión de cabina doble o crew cab tiene una capacidad de carga de 650 kilos. En cuanto a volumen del área de carga RAM 700 SLT Regular Cab ofrece el mayor con 1,143 litros. RAM 700 tiene una capacidad de arrastre de 400 kilos.

El proceso de selección de los Fleet LatAm Car Awards fue un esfuerzo colaborativo que contó con los actores más importantes de la industria. Además de las empresas de arrendamiento de toda América Latina que contribuyeron con sus conocimientos, los administradores de flotas que operan en América Latina brindaron aportes basados en el uso en el mundo real y consideraciones prácticas.

Los premios fueron entregados por Caroline Thonnon y Thierry Degives, CEOs de Nexus Communications y Publishers de Fleet Latam.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>